



Entre hoy lunes y el próximo miércoles 12 de abril Formentera Arte hará un taller multimedia destinado a la creación del vídeo de apertura de la quinta edición del Formentera Film, festival internacional cortometrajes, documentales y videoarte.

El vídeo se está grabando por la mañana en la escuela de la Mola y cuenta con la participación de los propios alumnos, que luego formarán parte del jurado infantil, que elegirá el mejor corto que será premiado el 21 de mayo, coincidiendo con la celebración del Formentera Film, que tendrá lugar entre el 18 y el 21 de mayo 2017.

La principal intención del taller es orientar a los niños en el proceso de creación de un producto audiovisual, a través de la técnica stop motion, que no debe entenderse sólo como un dibujo animado, sino como un viaje destinado a crear una obra que representará.